

Journal de 12 heures  
Le Conseil de sécurité de l'ONU n'a pas donné  
suite à la proposition de Boutros  
Boutros-Ghali qui demandait des mesures  
énergiques pour rétablir l'ordre dans le pays

Laurence Bobillier

France 3, 30 avril 1994

[Laurence Bobillier :] Le Conseil de sécurité de l'ONU d'accord pour condamner les massacres ethniques au Rwanda. Toutefois il n'a pas donné suite à la proposition de Boutros Boutros-Ghali qui demandait des mesures énergiques pour rétablir l'ordre dans le pays, y compris par la force [une incrustation "New York, la nuit dernière" s'affiche à l'écran ; on voit le représentant de la Nouvelle-Zélande en train de s'exprimer devant le Conseil de sécurité].

Le Conseil de sécurité de l'ONU étudiera la proposition du secrétaire général [on voit notamment le représentant du Rwanda Jean-Damascène Bizimana].